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ОТВЕТЬТЕ ОДНИМ ПРЕДЛОЖЕНИЕМ:

1. После какой части слова пишется 
разделительный ъ?

2. После каких приставок пишется 
разделительный ъ?

3. Перед какими буквами пишется 
разделительный ъ?



РАЗДЕЛИТЕЛЬНЫЙ Ь

Перед е, ё, и, ю, я
Я в словах стою 

друзья.
Здесь моя семья, 
жильё-
Перед  я, ю, е, и, ё.

   Разделительный 
мягкий знак 
пишется после 
согласных перед 
гласными.
Например: 

платье, ручьи, 
обезьяна.



РАЗДЕЛИТЕЛЬНЫЙ Ъ

   Разделительный твёрдый знак пишется 
после приставки, оканчивающейся 
на согласную перед гласными 

Е, Ё, Ю, Я.

   Твердый знак нам очень нужен,-
   Без него писать не можем:
   Съезд, съедобный, объясненье,
   И подъезд, и объявленье.


